



27. April 2024

Erfolgreiche Wahlen auf HPR- und HJAV-Ebene

HPR: 3 Arbeitnehmer-Sitze hinzugewonnen, beide Beamtensitze gewonnen

Bei den Personalratswahlen 2024 haben wir auf Bundesebene deutliche Erfolge erzielt. Insgesamt waren sechs Listen bei der Wahl zum Hauptpersonalrat (HPR) an den Start gegangen, jede dritte Stimme entfiel dabei auf uns, die **vbba - Gewerkschaft Arbeit und Soziales**.

Eine Besonderheit dieser Wahl war, dass der Beamtengruppe erstmals nur noch 2 Sitze im neuen HPR zustehen – bei der letzten Wahl 2020 wurden hier noch 6 Sitze vergeben. Da aber die Gesamtgröße des HPR bei 31 Mitgliedern verbleibt, waren deshalb 29 Sitze für die Gruppe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu wählen. **In beiden Gruppen war die vbba erfolgreich!**

In der Gruppe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer konnten wir erneut deutlich zulegen, knapp 29% aller Wählerinnen und Wähler haben sich hier für die **vbba**-Liste entschieden. Damit konnten wir 9 Sitze gewinnen, 3 mehr als 2020. Zudem ist es uns gelungen, beide Sitze im Beamtenbereich klar für uns zu entscheiden – hier erhielt die **vbba**-Liste knapp 69% der gültigen Stimmen. **Insgesamt konnten wir dank der Wählerinnen und Wähler im Hauptpersonalrat 11 Sitze von 31 Sitzen erreichen.**

Die folgenden 11 Kolleginnen und Kollegen werden als **vbba**-Fraktion im HPR in Zukunft Ihre Belange und Anliegen vertreten:



Gabriele
Schwerthfeger



Christian
Löschner



Heidrun
Osang



Annette von
Brauchitsch-Lavault



Sören
Deglow



Thorsten von
Schlichtkrull-Guse



Roger
Zipp



Christian
Roth



Karin
Schneider



Petra
Tschunko



Daniel
Richter

vbba – Gemeinsam Zukunft gestalten





HJAV: Gutes Ergebnis gehalten

Bei der Wahl zur Hauptjugend- und Auszubildendenvertretung (HJAV) haben wir als **Fachgewerkschaft** unser Ergebnis im Vergleich zur letzten Wahl 2022 halten können – **und konnten so erneut 6 Sitze erreichen.**

Folgende Kolleginnen und Kollegen der **vbba** machen sich in den kommenden 2 Jahren in der HJAV für unsere Nachwuchskräfte stark:



Ardawan
Abdi



Teuta
Selmani



Elma
Ibeska



Alexander
Siegmund



Anthony
Gonzalez-Lohmeier



Samet
Yalcin

Allen gewählten Kolleginnen und Kollegen wünschen wir viel Kraft und Erfolg bei der zukünftigen Arbeit – im Interesse der Beschäftigten!

Unseren Wählerinnen und Wählern danken wir für das große Vertrauen und sehen es als Verpflichtung, uns weiterhin für die Interessen aller Kolleginnen und Kollegen in der BA einzusetzen.

Wir werden auch in den kommenden Jahren unsere bisherige sachlich-fundierte Arbeit in HPR und HJAV engagiert fortsetzen.



Ein besonderer Dank geht zudem an die vielen Aktiven und Unterstützer im gesamten Bundesgebiet sowie an die Mitglieder der Wahlvorstände für ihre engagierte Arbeit.

